

ИЗМЕНЕНИЯ В ПРАВИЛАХ БРИДЖА

С января 2024 г. заработали несколько изменений, связанных не столько с самой игрой, сколько с окружением, представляющих собой уточнение формулировок и призванных способствовать честной и неискажённой игре на всех бриджевых соревнованиях, санкционированных WBF.

Поправки правил 73 и 89



ПРАВИЛО 73. ОБЩЕНИЕ, ПОВЕДЕНИЕ, ТЕМП И ОБМАН

А. Надлежащие формы общения между Партнерами

1. Общение между партнерами во время торговли и игры должно осуществляться только посредством заявок и игры картами, за исключением случаев, специально оговариваемых настоящими Правилами.
2. Заявки и игра картами должны производиться без нажима, манерности или интонации, а также без намеренной спешки или колебаний (но смотрите Правило 73D3).

В. Запрещенные формы общения между Партнерами

Игроки не должны общаться или пытаться общаться с помощью средств, отличных от тех, которые описаны в Правиле 73А.

С. Случайная несанкционированная информация от Партнера

1. Когда игрок получает доступ к случайной несанкционированной информации от своего Партнера, такой, как замечание, вопрос, объяснение, жест, манера поведения, интонация, поспешность или колебание, или неожиданное предупреждение (*alert*) или отсутствие предупреждения, он должен тщательно избегать использования этого в своих интересах [см. Правило 16B1(a)].
2. Штраф может быть наложен на игрока, нарушившего С1, но если соперникам был нанесен ущерб, смотрите также Правило 16B3.

Д. Вариации темпа или манеры игры

1. Игрокам желательно поддерживать устойчивый темп и неизменную манеру игры. Игрокам следует быть особенно осторожными, когда вариации могут сработать на пользу их стороне. В противном случае непреднамеренное изменение темпа или манеры выполнения заявки или игры не является нарушением. Выводы из таких изменений разрешены только оппонентам, которые могут действовать в соответствии с информацией на свой страх и риск.
2. Игрок не может пытаться ввести противника в заблуждение с помощью вопроса, жеста или замечания; поспешностью или нерешительностью в заявке или игре (например, колебание перед сыгрыванием синглета); способом, которым выполняется заявка или игра; или любым целенаправленным отклонением от правильной процедуры (см. также Правило 73E2).

3. Регулирующие органы могут потребовать обязательных пауз, например, в первом круге торговли, или после предупреждения о прыжке в торговле, или в первой взятке.

(ранее часть Правила 73A2)

Пункт 73E не изменился.

Добавлено правило 89, которое помогает обнаруживать нарушителей.

Правило 89. ЗАПРЕЩЕННОЕ ПОВЕДЕНИЕ И ПРЕДОСУДИТЕЛЬНЫЙ ОБРАЗ ДЕЙСТВИЙ

A. Нарушением является:

1. Попытка незаконным путем получить информацию о раздаче, находящейся в игре в данный момент; или о раздачах, подготовленных для последующей игры.
2. Использование незаконной информации о раздаче, находящейся в игре в данный момент; или о раздачах, подготовленных для последующей игры.
3. Передавать или пытаться передавать запрещенными способами информацию партнеру о раздаче, находящейся в данный момент в игре.
4. Передавать или пытаться передавать другим игрокам информацию о раздачах, подготовленных для последующей игры.

B. Игрок, нарушивший вышеуказанное, подлежит санкциям, связанным с предосудительным поведением, как указано в соответствующем дисциплинарном кодексе.*

C. Статистический или вероятностный анализ может быть использован для установления или подтверждения обвинения в том, что участник использовал запрещенные методы общения.

D. Любое из нижеперечисленного может рассматриваться как основание для установления факта нарушения; независимо от фактического результата рассматриваемых раздач или последующих действий (или их отсутствия) Партнера:

1. Существование статистически значимой корреляции между манерой или поведением игрока и картами, находящимися на руках у этого игрока.
2. Существование статистически значимой корреляции между аномальным выбором действия игроком и картами, находящимися либо у его партнера, либо у противника.
3. Обладание незаконно полученной информацией, относящейся к несыгранным раздачам или неопубликованным результатам.

* Регулирующий орган может также рассматривать доказательства, вытекающие из событий, имевших место за пределами его юрисдикции, включая дисциплинарные меры, принятые иным Регулирующим органом.



World Bridge Federation
an International Sports Federation (IF) recognized by the International Olympic Committee

LAW 73 – COMMUNICATION, BEHAVIOUR, TEMPO AND DECEPTION

A. Proper Forms of Communication between Partners

1. Communication between partners during the auction and play shall be effected only by means of calls and plays, except as specifically authorized by these laws.
2. Calls and plays shall be made without emphasis, mannerism or inflection, and without intentional haste or hesitation (but see Law 73D3).

B. Prohibited Forms of Communication between Partners

Players must not communicate, nor attempt to communicate, via means other than those described in Law 73A.

C. Incidental Unauthorized Information from Partner

1. When a player has available to him incidental unauthorized information from his partner, such as from a remark, question, explanation, gesture, mannerism, inflection, haste or hesitation, or an unexpected alert or failure to alert, he must carefully avoid taking advantage of it [see Law 16B1(a)].
2. A penalty may be assessed against a player who violates C1, but if the opponents have been damaged, see also Law 16B3.

D. Variations in Tempo or Manner

1. It is desirable for players to maintain steady tempo and unvarying manner. Players should be particularly careful when variations may work to the benefit of their side. Otherwise, unintentionally to vary the tempo or manner in which a call or play is made is not an infraction. Inferences from such variations are authorized only to the opponents, who may act upon the information at their own risk.
2. A player may not attempt to mislead an opponent by means of a question, remark or gesture; by the haste or hesitancy of a call or play (for example hesitating before playing a singleton); by the manner in which a call or play is made; or by any purposeful deviation from correct procedure (see also Law 73E2).
3. Regulating Authorities may require mandatory pauses, such as on the first round of the auction, or after a skip-bid warning, or on the first trick.

E. Deception

1. A player may appropriately attempt to deceive an opponent through a call or play (so long as the deception is not emphasized by mannerism, unwonted haste or hesitancy, nor protected by concealed partnership understanding or experience).
2. If the Director determines that an innocent player has drawn a false inference from a question, remark, manner, tempo or the like, of an opponent who has no demonstrable bridge reason for the action, and who could have been aware, at the time of the action, that it could work to his benefit, the Director shall award an adjusted score.



Headquarters :
Maison du Sport International – 54 av. de Rhodanie – 1007 Lausanne – Switzerland
Tel. +41 21 544 7218



LAW 89 – PROHIBITED BEHAVIOUR AND REPREHENSIBLE CONDUCT

- A.** It is an offence to:
1. Seek to obtain via illicit means information about the board currently in play; or about boards designated for later play.
 2. Use illicit information about the board currently in play; or about boards designated for later play.
 3. Convey, or attempt to convey, via prohibited means information to partner about a board currently in play.
 4. Convey, or attempt to convey, to other players information about boards designated for later play.
- B.** A player who violates A above shall be subject to the sanctions relating to reprehensible conduct, as specified by the relevant disciplinary code.*
- C.** Statistical or probabilistic analysis may be used to establish or support a charge that a contestant has utilized prohibited methods of communication.
- D.** Any of the following may be considered grounds for a determination of wrongdoing; irrespective of the actual outcome on the boards in question or the subsequent actions (or lack thereof) by partner:
1. The existence of a statistically significant correlation between a player's manner or behaviour and the cards held by that player.
 2. The existence of a statistically significant correlation between a player's anomalous choice of action and the cards held by either their partner or an opponent.
 3. The possession of information illicitly obtained that relates to unplayed boards or unpublished results.

*A Regulating Authority may also consider evidence arising from events played outside of its jurisdiction, including disciplinary actions taken by another Regulating Authority.